

## Cambia Fitch perspectiva

REFORMA / STAFF

---

La calificadora Fitch Ratings cambió la perspectiva de calificación de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) de estable a negativa.

Tras la revisión de la perspectiva de la calificación soberana, Fitch confirmó el cambio de la perspectiva de calificación de estable a negativa en 'BBB +' para la empresa eléctrica.

“La revisión de la perspectiva de México refleja

el deterioro del balance de riesgos que enfrenta el perfil crediticio de México asociado con el alcance de la incertidumbre y el deterioro de las políticas en la administración entrante, así como los riesgos crecientes de pasivos contingentes para Pemex”, señaló la calificadora, mediante un comunicado.

REFORMA publicó que en su último reporte trimestral, CFE ha perdido en lo que va del año 37 mil millones de pesos en 9 meses.